

Les présidents de l'ALBA sont invités au Sommet des Peuples à Panama



Panama, 24 mars (RHC-PL)- Les organisateurs du Sommet des peuples, qui se tiendra parallèlement au Sommet des Amériques, ont invité les présidents de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, à participer à ce rendez-vous, du 9 au 11 avril prochain au Panama.

Les présidents de la Bolivie, de l'Équateur, du Venezuela, du Nicaragua et d'Haïti ont reçu cette invitation via leur ambassades respectives au Panama.

Erick Graell, le secrétaire général de la Centrale Nationale des travailleurs du Panama, qui co-organise le Sommet des Peuples, a annoncé que le président bolivien Evo Morales donnera une conférence à l'Université de Panama.

Erick Graell a par ailleurs précisé que la deuxième journée de débats sera axée sur les luttes en Amérique latine, la géopolitique de la région et le blocus contre Cuba. Le Sommet des Peuples fera également une large place à l'environnement, aux mouvements sociaux, à la jeunesse, aux droits des femmes, aux médias et aux traités de libre commerce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50320-les-presidents-de-lalba-sont-invites-au-sommet-des-peuples-a-panama>



Radio Habana Cuba